

**ADVIERTE
CÓRDOVA
"REFORMA
DEMENCIAL"**

Ante inversionistas de EU, el consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, alertó que la reforma electoral concretada por Morena en el Congreso de la Unión, es atípica, rupturista, demencial y peligrosísima para la democracia de México. Planteó que la reforma es "demencial" en ordenar, por ejemplo, que los 75 módulos de atención ciudadana del INE en la zona conurbada de la Ciudad de México, que va desde Huixquilucan hasta Valle de Chalco, que hoy son operados por 28 vocales, sean operados por una sola persona y un asistente. Planteó que otro elemento peligroso es que los funcionarios públicos, podrán hacer campaña en favor de candidatos de sus partidos, toda vez que se catalogan sus expresiones como parte de la libertad de expresión. (Jorge Monroy)